
  
 

グリーンアリーナにいただいた声  ～ご意見・ご要望にお応えして～ 

 

  

 

令和４年 9 月 

 

   

○自動販売機が少ない！！増やせ！！ 

（９月１４日 小アリーナ利用者） 

 

回答) ご意見いただき，ありがとうございます。 

  スペースの都合上，自動販売機の設置台数を増やすことは難しいのが現状です。ご理解ください。 

  また，館内の自動販売機は，本館(小アリーナ)の各階，武道場及び弓道場にもございます。ぜひご

利用ください。 

 

 

〇小アリーナを使わせてもらい誠にありがとうございます。1 点おうかがいしたいことがあります。 

 自動販売機の品ぞろえが悪いです。本当に使いづらい。もうちょっとましな飲み物を入れてくださ

い。例えばアロエ白ブドウ・ペプシ・ガブ飲みなどよろしければお願いします。 

 (9 月１０日 小アリーナ利用者) 

 

回答) ご意見いただき，ありがとうございます。 

   当館の飲料をいつもご利用いただき，誠にありがとうございます。 

   自動販売機の品ぞろえにつきましては，設置業者に一任しておりますが，要望については設置業

者へお伝えいたします。 

   また，小アリーナ以外にも館内各所に自動販売機を設置しておりますので，こちらもご利用くだ

さい。 

 

 

〇狩猟免許の更新で来ました。30，40，50 代にこのスポーツ館は何回も使用してます。サッカーの登

録人数なども使用しました。今後共残すようお願い申し上げます。75 才に成りましたが車での駐車も

B2F へもおっくうになりました。光をもっと明るくしないと見えずらい。 

（７月１２日 小アリーナ利用者） 

 

回答) いつも体育館をご利用いただき，ありがとうございます。 

体育館の構造上，蛍光灯及び競技面の照明を増設することは難しい状況ですので，何卒ご理解く

ださい。なお，照明器具の増設は出来ませんが，館内及び地下駐車場の照明器具を，順次 LED へと

更新しております。更新工事が終了した箇所につきましては，通常の蛍光灯より明るく感じるかと

思われます。館内全ての LED 更新までには少々お時間を頂戴しますが，ご了承ください。 

皆 様 の 声 



  
 

グリーンアリーナにいただいた声  ～ご意見・ご要望にお応えして～ 

 

  

 

〇「日本サッカー協会百年史」(公益財団法人日本サッカー協会)22,000 円について資料コーナーに置

いてもらいたいです。1873 年～2021 年の歴史が収録されているそうです。 

（９月２５日 スポーツ情報センター利用者） 

 

回答) 貴重なご意見をいただきまして，ありがとうございます。 

「日本サッカー協会百年史」のスポーツ情報センターへの設置につきまして，検討して参ります。 

今後とも，スポーツ情報センターに置いてほしい資料，展示してほしい物等ございましたらお気

軽にお申し出ください。ご要望にお応えできない場合もございますが，いただいた声を基にスポー

ツ情報センターの資料・展示内容等を検討して参ります。 

 

 

〇先週末にスポーツ交流サロンの団体を訪ねた時の事です。書類を届けるだけだったので，外の階段

を降りて事務局へ向かいましたが，コンサートの関係者らしきテントが張ってあり，受付スタッフの

人から睨まれ，出入りするのも気が引ける状況でした。 

 こんな状態で，中で仕事している人がどう思っているのか気になったので，書かせてもらいまし

た。 

 最近，週末にコンサートが多いようですので，いつもこのような状態なのか知りませんが，体育館

側が現場を確認されて了解されているのでしょうか。 

 それとも，県立の施設ですので，このような意見は県に直接言った方がよいのでしょうか。 

（利用日・利用場所不明） 

 

回答) 不快な思いをさせてしまい，大変申し訳ございませんでした。 

コンサート開催の際，会議室エリア中庭の階段付近で感染症対策のためにコンサートスタッフの

入場管理を実施していることは，体育館でも把握しておりますが，スポーツ交流サロンの避難導線

確保及びスペースの使用方法については，一部問題点がございましたので，令和４年８月に主催者

へ避難導線確保の徹底等について指導をさせていただき，改善しております。 

また，仮設テントの受付スタッフの態度等につきましては，事前打合せにて改めて主催者へ指導徹

底してまいります。 

貴重なご意見をいただき，ありがとうございました。 

 

 


